



寮生だより 2月号



2月7日～9日 3年生寮生退寮

この3日間で3年生が退寮していきました。
3年間で貯めてきた荷物を断捨離し、「懐かしー!」と手を止めながら、思い出と荷物を車に乗せ、それぞれの実家に帰っていきました。
退寮後は、1・2年生が寮の大掃除をおこないました。



2年生修学旅行 in北海道

2月18日～21日、修学旅行に行きました。

1日目：ウポポイ

2日目：スキー、スノーボード研修

3日目：2～4組 午前中スキー、スノーボード研修・午後から札幌市内班別自主研修

1・5・6組 さっぽろ羊ヶ丘展望台・旭山動物園・札幌市内班別自主研修

4日目：小樽市内班別自主研修・新千歳空港班別自主研修

新千歳空港に到着した瞬間から目の前に真っ白な雪が積もっており、見慣れない光景に大興奮の様子でした。初日は、ウポポイでアイヌ民族について学習しました。スキー・スノーボード研修では、ほとんどの生徒が初めての体験でしたが、インストラクターの先生から教わりながら徐々に滑ることができました。札幌・小樽自主研修では、ラーメンや海鮮、スイーツをお腹いっぱい頼んでいる姿が見受けられました。事前にスケジュールなどを話し合い、計画的に自主研修を満喫してきたようです。修学旅行は高校生活の中でも大切な思い出となるはずです。3泊4日を通して仲間と時間を共にし、より絆が深まったのではないかと思います。全日程、集合時間や出発時間を厳守し、大きな事故や怪我無く帰校することができました。関係者の皆さん、思い出に残る楽しい修学旅行をありがとうございました！



総合的な探究の時間

中間発表

2月6日(木) 1・2年生による「総合的な探究の時間」の中間発表がおこなわれました。1年生は模造紙にまとめて掲示し、2年生はパワーポイントなどを使用して発表をおこないました。iPadを使って上手にスライドを完成させ、緊張した面持ちで発表をおこなっていました。テーマの一部をご紹介します。

「愛と恋」・「スマホの歴史」・「貧困問題について」・「三豊市の海」・「地球の誕生」
「三豊市の観光客」・「スポーツリンクについて」など



3年生での最終発表が楽しみです！

お誕生日 おめでとう

3年

- 本田 翼(サッカー部)・・・18年間育ててくれてありがとう。これからも迷惑かけると思うけど、よろしくお願ひします
- 北口 鳴海(野球部)・・・お母さん、3年間ありがとうございました。家族の支えがあったからこそ、耐えられたと思います。3年間ありがとうございました。
- 海田 瑠星(野球部)・・・18年間お世話になりました。これからは恩返しできるように頑張ります。
- 別宮 璃音(陸上部)・・・18年間ありがとうございました！高校3年間の部活動では沢山支えてくれたことに感謝しています！これからも迷惑かけると思うけどよろしくです！
- 八木 美都(陸上部)・・・今まで育ててくれてありがとう♡これからはこの3年間思い出作れなかった分、たくさん良い思い出作ろうね♡
- 中西 恋乙菜(バレー部)・・・18歳になりました。これからもっと自立できるように頑張るので、応援よろしくお願ひします！
- 田渡 由奈(女子サッカー部)・・・3年間応援とサポートしてくれてありがとう。これからもっと遠くって迷惑かけるけどよろしくお願ひします。

2年

- 奥出 太朗(野球部)・・・いつも支えてくれてありがとう。今年で最後の年になるので、全力でやります。応援よろしくお願ひします。
- 丸尾 美紀(バレー部)・・・もう17歳になりました。いつも応援してくれてありがとう！この1年、悔いの残らないように全力で頑張ります！

1年

- 田中 駿悟(野球部)・・・いつもありがとう。秋は遠くから見に来てくれたのに負けてしまったので、春夏は勝てるように頑張ります。これからもよろしく。
- 末益 瞬(サッカー部)・・・16歳になりました。全てのことに感謝して何事にも取り組みます。

* 提出期限までにコメント用紙を提出した生徒のみ、載せています(各部顧問より周知済み)